



AMLO lanza una bomba

Un verdadero trancazo, una verdadera bomba fue la que lanzó ayer el Presidente de la República en su conferencia matutina.

Oficialmente ya no hay guerra contra el narco y el Gobierno que encabeza promueve una nueva política de lucha contra el crimen organizado.

El Mandatario federal señaló que en su administración no se ha detenido a grandes capos porque considera que esa no es su función principal, sino la de garantizar la seguridad pública.

“Lo que me importa: bajar el número de homicidios, el número de robos, que no haya secuestros”, dijo.

Estrategia fallida

¿Bajar los homicidios? De acuerdo a un informe de RT.com en México se registraron más de 250 mil asesinatos desde que inició la guerra contra el narcotráfico.

¿Una estrategia fallida? Ante esa altísima cifra de asesinatos, claro que es una estrategia sin pies ni cabeza.

El sitio abunda que de acuerdo con fuentes oficiales, existe evidencia documental de al menos 250 mil 547 homicidios en el país, entre diciembre de 2006 y abril de 2018.

Una cifra que evidencia las fallas del modelo de seguridad implementado desde hace poco más de una década en el país, el mismo que ha provocado una crisis humanitaria sin precedentes en México, con niveles de violencia equiparable a países en guerra, dice RT.

Sus números

Ahora, el Presidente le da vuelta a la tortilla o amaneció iluminado por su rayito de esperanza, el caso es que su declaración levantó ámpula en todos los sectores.

López Obrador dijo que en las espectacularidades de la guerra contra el narco se perdió mucho tiempo buscando y deteniendo capos.

“Ya no es la política de los operativos para detener a capos. Lo que buscamos es que haya seguridad y que podamos disminuir el número de homicidios diarios”, añadió.

Y nos ofrece una joya, con una cifra que sigue dándonos escalofríos.

López Obrador dijo durante la reunión diaria con su gabinete de seguridad que recibió el reporte de que sólo hubo 54 homicidios en las últimas horas a nivel nacional, cuando el promedio a su llegada al poder estaba por encima de 80.

En los comentarios en redes, como es sabido, hay mucha gente que apoya todo lo que diga el Presidente, pero también hubo quienes le tupieron.

Una de 'Iluminatis'

Y hablando de los que le aplauden todo al Presidente, ayer nos dejó helados el legislador petista, **Mario Rafael González Sánchez**, quien casi dijo que deberíamos besar el piso por donde pasa el Presidente... o cuando menos prenderle velas e incienso.

“Es un hombre que emana mucha luz, un hombre de luz... Realmente para mí fue conmovedor cómo atendía a todos, había algunos que le gritaban, otros lo querían tocar, lo apapachaban, lo besaban”.

“Un hombre que no se lavaba la mano ni se las limpiaba al ser recibido por personas que a veces tenían las manos sudadas o sucias”.

Y eso que sólo estaba narran-

do lo que sintió y vio durante la gira del Presidente por Sinaloa.

La pasarela

En las listas, de acuerdo de los juzgados federales y en las audiencias programadas en las salas del centro de justicia oral y penal de la zona centro, ya comenzó una nueva temporada de desfile de servidores públicos que han sido acusados de desvío de recursos.

Para ayer al mediodía se programó la audiencia inicial del ex director de la Tesorería de Malova, **Ernesto Herrera Félix**, quien fue puesto al frente de una jueza, sin embargo, su defensa consiguió una prórroga de inicio hasta el 15 de febrero de 2019, para estudiar la carpeta de investigación que consta de 5 mil fojas.

En las cuentas de esta administración, Herrera Félix se convirtió en el ex funcionario número 11 de la administración anterior, que son llevados ante la justicia.

Y decimos que el desfile va a comenzar, porque poco a poco se han ido dirimiendo los procesos y trámites de amparo para quienes lo han solicitado y se han sumado nuevos casos, por ejemplo, el del compañero de Herrera Félix, **José Carlos López Ramírez**, quien laboró como ex jefe del Departamento de Caja General.

Ahora sólo resta esperar a ver si por fin se atreven a llamar a rendir cuentas al titular de la Secretaría de Administración y Finanzas, para quien se supone que existe una orden de aprehensión y no ha tramitado amparos federales.

¿Será que después de todo tienen guardado el número 15 para Villarreal?

Que también les da roña

Los priistas parecían muy contentos con eso de que llamaran PRIMOR a la relación con las huestes morenistas, pero no, también el asunto les saca urticaria.

Ayer, legisladores priistas dieron un dizque informe de actividades, y ahí marcaron su raya.

El Diputado federal, **Alfredo Villegas Arreola**, señaló que el apoyo otorgado por su bancada a la Guardia Nacional propuesta por el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** es coyuntural, que no por eso se repetirá en otras reformas.

Érika Sánchez González, también Diputada federal, indicó que “se escucha mejor PRI”. Así, solo, “a secas”.

Bueno “secos” sí andan, pero de representación.

¿Por qué a mí?

Al Alcalde mazatleco, **Luis Guillermo “El Químico” Benítez**, ya no le están gustando las críticas a su Gobierno. Desde hace días reclama, entre un evento y otro, el supuesto “golpeteo” de los medios de comunicación hacia él o a su equipo de trabajo.

Ayer, de plano reclamó que sus antecesores le dejaron “en quiebra” la Comuna y nadie los critica.

Al inicio de cada administración es común que los alcaldes que asumen el cargo echen culpas a los que se fueron, lo importante no es eso, lo verdaderamente trascendental sería que él no hiciera lo mismo y le deje a su sucesor un municipio saneado económicamente y a unos ciudadanos contentos con su trabajo.

Malecón es columna institucional de esta casa editorial.
maleconcln@noroeste.com



Ernesto Herrera Félix obtuvo una prórroga para que su audiencia inicial se celebre hasta el próximo 15 de febrero.

Foto: Noroeste / José Abraham Sanz

Ex Tesorero malovista

‘Vamos a revisar de qué se nos acusa’

El ex Director de Tesorería del Gobierno de Malova fue puesto ante un juez, pero su defensa solicitó días para estudiar las 5 mil fojas de su carpeta de investigación

JOSÉ ABRAHAM SANZ

El ex Director de Tesorería del sexenio de Mario López Valdez, Ernesto Herrera Félix, ganó una prórroga para que su audiencia inicial se celebre hasta el próximo 15 de febrero.

A su salida, Herrera Félix se limitó a decir que revisará junto con su abogado la carpeta de investigación que consta de 5 mil fojas, para ver de qué se le acusa.

“Por el momento no (hará comentarios), les agradezco mucho su interés, pero ahorita no”, expresó.

“No puedo hablar de ese tema, estamos en el proceso, vamos a revisar de qué nos acusen, de qué se trata”.

Herrera Félix fue presentado ayer al mediodía ante un juez de

control y enjuiciamiento, pero su audiencia inicial se ha pospuesto hasta el próximo 15 de febrero, porque su defensa solicitó una prórroga para estudiar la acusación que la Fiscalía General del Estado tiene en su contra.

La audiencia, programada a las 12:30 en el Centro de Justicia Oral, inició unos minutos antes con presencia de Herrera Félix y su abogado defensor, pero los presentes no lograron conocer la acusación de la Unidad Anticorrupción.

El abogado solicitó a la juez un aplazamiento para la audiencia inicial, y ésta accedió, reprogramando en un principio para el día 5 de febrero, sin embargo la defensa insistió en que necesitaba unos días más para estudiar la carpeta de investigación que consta de 5 mil fojas.

AMPARADOS

Ernesto Herrera Félix, quien fue titular de la Tesorería durante la administración anterior, es uno de los ex funcionarios de la Secretaría de Administración y Finanzas que tramitaron amparos para evitar ser detenidos por órdenes de aprehensión en su contra. El otro es el ex jefe del Departamento de Caja General, José Carlos López Ramírez.

Junto a la mesa, los agentes del Ministerio Público colocaron las miles de copias en una caja de cartón.

La juez reprogramó la audiencia para las 08:30 horas del 15 de febrero en la Sala D.

AMPARO INNECESARIO

José Luis Sevilla no es requerido por la justicia, según lista de acuerdos

JOSÉ ABRAHAM SANZ

El ex titular de la desaparecida Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Luis Sevilla Suárez Peredo, no tiene necesidad de conseguir un amparo del poder judicial federal contra alguna orden de aprehensión o presentación.

En la lista de acuerdo del miércoles del Juzgado Segundo de Distrito, dos síntesis con respuestas de la audiencia incidental y principal, destacan que la Policía de Investigación como la Fiscalía Anticorrupción han señalado que no buscan a Sevilla Suárez, por lo que no es requerido.

“Con vista a las partes para que manifiesten lo que a su interés convenga, agréguense los informes previos rendidos la Administradora de la Sede de Justicia Penal Acusatoria y Oral de la Región Centro del Estado de Sinaloa, con sede en esta ciudad y con el diverso signado por la Fiscal Especializada en Combate a la



José Luis Sevilla Suárez Peredo no es buscado.

Foto: Noroeste

Corrupción de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, en los que señalan no son ciertos los actos reclamados”, dice la síntesis.

Sevilla Suárez Peredo inició el trámite de amparo la semana pasada, después de que dos ex funcionarios colaboradores cercanos del titular de la Secretaría de Administración y Finanza del sexenio de Mario López Valdez solicitaran un amparo.

Hace un par de año, el ex titular

Se adelanta...

Ya en noviembre de 2017, Sevilla Suárez Peredo había aparecido en las listas de acuerdo junto con otros 13 ex funcionarios de la administración de Mario López Valdez que solicitaron amparos federales después de que la Fiscalía General del Estado anunció que había conseguido órdenes de aprehensión contra ex funcionarios acusados de haber cometido actos de corrupción o desvío de recursos.

de la SDUOP también apareció en las listas de ex funcionarios de la administración anterior que fueron sancionados por la Secretaría de Transparencia y Rendición de Cuentas.

Su castigo, que fue por inhabilitación de tres años, fue porque hallaron anomalías en la aplicación de recursos relacionados con la construcción de obras.

COMPARECENCIA

Informa Torres situación de la Pesca y Acuacultura

NOROESTE / REDACCIÓN

En Sinaloa se cuenta con 622 kilómetros de litoral, 10 municipios costeros y 8 municipios con aguas continentales; se cuenta con 57 campos pesqueros, 696 cooperativas y se cuenta con 11 mil 260 embarcaciones, de las cuales 596 son barcos y 10 mil 664 son pangas informó el Secretario de Pesca y Acuacultura, Sergio Torres Félix, en su comparecencia ante la 63 legislatura.

Destacó que en Sinaloa se cuenta con 12 presas para la pesca

de tilapia y actividades de pesca deportiva, 14 bahías; se cuenta con el primer lugar en el valor de la producción y segundo lugar nacional en el volumen de la producción pesquera.

“Nosotros desde que llegamos, cumpliendo la misión del Gobernador Quirino Ordaz, que fue muy enfático y preciso de que nos esforzáramos, que diéramos resultados, que sudáramos la camiseta, que trabajáramos y nuestro trabajo se sintiera en favor de las comunidades y de los campos pesqueros”, señaló.

Dijo que los programas de la secretaría han sido transparentes, que los apoyos se entreguen de manera equitativa, especificó que, dentro de los programas de 2018, el fundamental para los campos pesqueros es el de empleo temporal especial para pescadores, que tuvo una inversión de 50 millones de pesos, de los cuales 10 millones fueron por parte de la Federación.

Destacó que a lo largo y ancho de Sinaloa se benefició a 23 mil 544 pescadores con ese programa, incluyendo pescadores ribereños, de altamar, de presas y diques,



Sergio Torres Félix, Secretario de Pesca y Acuacultura compareció ante el Congreso.

Foto: Noroeste

además, de señoras que trabajan en las plantas congeladoras, principalmente del municipio de Mazatlán.

En tanto al programa de repoblación de presas y embalses,

en 2018 se entregó un total de 25 millones de alevines de tilapia en beneficio de habitantes de 130 comunidades que habitan alrededor de las 12 presas, de los 7 diques y dos lagunas.